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ACTA DE LA REUNION DE LA COMISIÓN DE CALIDAD DEL CENTRO DE LA ESCUELA TÉCNICA 
SUPERIOR DE NÁUTICA DE LA UNIVERSIDAD DE CANTABRIA 

 
 
 

Presidente: 
D. Antonio Trueba Cortés 
 
Miembros: 
María Victoria Biezma Moraleda. 
Alfredo Trueba Ruiz 
José Ramón San Cristóbal Mateo 
Emma Díaz Ruiz de Navamuel 
Sergio García Gómez 
Daniel González Martín 
 
María Teresa del Campo Fernández 
(Secretaria).  

 
Se excusan: 
Elena Laliena Aguarta 

 

ORDEN DEL DÍA: 

 
 

El día 22 de diciembre de 2021, a las 
11:30 horas, se reúnen por 
videoconferencia (Teams) las personas 
relacionadas al margen, miembros de la 
Comisión de Calidad de Centro, para 
tratar el siguiente orden del día: 

1. Elaboración y aprobación del Informe Final del SGIC de la ETS Náutica del curso 2020-

2021 y de las propuestas de mejora. 

2. Elaboración del Informe de Seguimiento del curso 2020- 2021. 

3. Ruegos y preguntas. 
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1. Elaboración y aprobación del Informe Final del SGIC de la ETS Náutica durante del curso 2020-

2021 y de las propuestas de mejora. 

Se presenta y se aprueba el Informe Final del SGIC de la Escuela Técnica Superior de Náutica del 

curso 2020-2021, en él se incluye el seguimiento de las acciones de mejora previstas para el curso 

2020-2021 y la propuesta de acciones de mejora para el curso 2021-2022. También se analizan los 

objetivos de calidad de la Escuela de Náutica. 

Se adjunta al acta el Informe Final del SGIC de la Escuela de Náutica que se presentará para su 

aprobación en la Junta de Escuela. Al igual que los informes finales del SGIC de los títulos, este 

Informe del SGIC del Centro se hará público en la web de la Escuela. 

2. Elaboración del Informe de Seguimiento del curso 2020- 2021. 

Se analizan las incidencias producidas en los procesos de evaluación y se elabora el Informe de 

Seguimiento del curso 2020-2021 que se remitirá a la Comisión de Calidad de la Universidad de 

Cantabria. 

La profesora Mª Victoria Biezma pregunta al Director de la Escuela si se han establecidos los criterios 

para resolver las solicitudes de evaluación por compensación. El Director responde que se ha decidido 

que los miembros de la comisión se reunirán para establecer estos criterios.  

La profesora Mª Victoria Biezma expresa su deseo de formar parte de dicha comisión y el Director le 

responde que se valorará y que queda invitada a asistir a la próxima reunión que se convoque para 

tratar este tema. 

3. Ruegos y preguntas. 

El profesor Alfredo Trueba informa a la Comisión que se han recibido los informes provisionales de 

acreditación de la ANECA de los tres grados, todos ellos favorables y no incluyen ninguna 

observación que afecte directamente a la Escuela, por lo que el proceso de renovación de la 

acreditación ha finalizado con resultado favorable. Agradece la participación a todos los que han 

intervenido en el proceso. 
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El Presidente de la Comisión agradece a Alfredo la labor realizada para obtener este resultado 

favorable e informa que, además, el proceso de gestión de calidad ISO 9001 también se ha superado 

favorablemente. 

La Comisión transmite sus mejores deseos y pronta recuperación a Maite de la Fuente. 

Se levanta la sesión a las 13:30 horas. 
 

 
Vº Bº 

EL PRESIDENTE 
 
 
 
 

Fdo. D. Antonio Trueba Cortés 

 
LA SECRETARIA 

 
 
 
 
 

Fdo. Dª Mª Teresa del Campo Fernández 
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